

14e. Jour.—Prédications.—Notre bon Père hésita d'abord avant de prêcher, mais il le fit par la suite avec tant d'onction que ses auditeurs étaient toujours touchés jusqu'aux larmes... Il faut toujours donner le bon exemple, mais surtout profitons nous-mêmes des bons exemplés que nous recevrons.

Inv.—St. François, vivante image de Jésus-Christ, formez mon ame sur ce modèle divin.

15e. Jour.—Courses apostoliques.—Il ne recula devant aucun sacrifice, aucune peine pour annoncer la parole de Dieu. Malade et éprouvé de fatigues, il n'hésita pas à se rendre en Orient pour y convertir les païens... apprenons à nous soumettre à tous les sacrifices que Dieu demande de nous pour sa gloire, et faire le bien avec zèle et amour.

Inv.—St. François modèle des âmes apostoliques, assistez-nous de votre puissante intercession.

16e. Jour.—Mont Alverne.—St. François aimait la solitude : ce fut toujours à l'écart qu'il se livra à ses grandes méditations et ses longs jeûnes. Ce fut sur le mont inhabité de l'Alverne qu'il goûta le plus parfait amour de Dieu... Si nous voulons parler à Dieu, éloignons-nous du monde. Lorsque nous prierons seul, faisons-le dans la solitude.

Inv.—St. François, qui avez tant aimé la prière et avez tant prié, obtenez-nous l'amour de la prière, éloignez de nous l'indifférence et la nonchalance dans nos pieux exercices.

17e. Jour.—A Rome.—Avant de commencer à disperser ses disciples dans le monde pour prêcher la pénitence, St. François voulut que son Ordre fut approuvé par le pape, et à cette fin il fit à pied le voyage de Rome.. Prenons la résolution de nous rattacher du fonds de notre cœur, aux enseignements et aux ordres du saint siège.

Inv.—St. François, parfait disciple de Jésus, apprenez-nous à obéir à ceux qui ont mission de nous diriger en son nom.

18e Jour.—Cordon Séraphique.—Cette pieuse dévotion naquit de la rencontre de notre séraphique Père avec St. Dominique, à Rome. Ce fut le souvenir que St. François laisse de lui au saint fondateur des dominicains avec lequel il se lia d'une profonde amitié.... Evitons avec soins les plus petites désunions entre frères, personnes pieuses et surtout dans les familles.